

AYER CELEBRARON SU DÍA NACIONAL

Destacan labor que desarrollan los recolectores de residuos domiciliarios

- La concejala curicana, Paulina Bravo, llamó a la comunidad a ser empática con los trabajadores, no dejando elementos peligrosos dentro de sus residuos.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. La labor que ejecutan las personas que trabajan como recolectores de residuos domiciliarios, fue resaltada por la concejala Paulina Bravo, quien aprovechó de convocar a la comunidad a dejar la basura en orden afuera de sus casas. Este planteamiento lo hizo la edil en el marco de la conmemoración del Día del Recolector de Residuos Domiciliarios, que se conmemoró ayer a lo largo de Chile.

“Es importante que las personas se preocupen de no tener elementos peligrosos en estos residuos y, de esa manera, evitar que los recolectores tengan algún accidente”, manifestó Bravo, quien añadió que también es relevante avanzar hacia un mayor reciclaje de los desechos que emanan de los hogares. “Sería bueno ver una actitud más empática por parte de la ciudadanía y así facilitar la labor que ejecutan los recicladores en esta comuna y en todo el país”, precisó.

RESEÑA

Desde el año 2022 que cada 29 de julio se conmemora en nuestro país el Día Nacional del Recolector y Recolectora de Residuos Domiciliarios. Y en ese sentido, es importante resaltar la función que desarrollan todos los días para mantener en orden y limpias las distintas comunas de nuestro país.

Esta fecha fue establecida en el Diario Oficial el 10 de marzo de 2022, con el fin de reconocer a las personas que día a día desarrollan servicios vitales para nuestras ciudades y sociedad.



Es importante el aporte que hacen estos trabajadores a nuestra comuna y al país.